



学年の行事が行われています

2学期の滑り出しは、どの児童も順調です。しかし、気温が高く、大放課に外で遊べない日があるのが残念でした。他地区ではありますが、インフルエンザやコロナで学級閉鎖が行われているようです。大勢が集まる場所では、相変わらず、感染対策が必要ですね。各ご家庭におかれましてもご注意ください。

学年行事が行われる時期となりました。5年生最大の行事、野外活動は9月28・29日に行われます。4年生は、11月14日に社会科見学（木曾三川公園）を行います。3年生は、9月最終週からザイ踊りの練習が始まりました。10月5日には社会科見学（アピタ見学）を行います。2年生は、9月22日に校外学習（東山動物園）を行いました。1年生は10月6日に校外学習（南知多ビーチランド）を行います。学年行事に参加し活動できるように支援していきます。

他地区ではありますが、インフルエンザやコロナでの学級閉鎖が行われています。大勢が集まる場所では、相変わらず、感染対策が必要ですね。各ご家庭におかれましてもご注意ください。

集金のお知らせ

集金額がそれぞれ違いますので、配付した文書をご確認ください。

口座振替日は10月5日（木）です。

聖護院大根育てます

さつき学級の前の畑（元花壇）で、今年も聖護院大根を育てます。9月最終週に種まきをする予定です。昨年からの畑の土づくりを続けていますので、昨年の品質を超えるようになるのではないかと想像しています。種は校長先生から頂きました。サツマイモは酷暑を乗り越えて、ツルをのばしています。のびたツルからも根が出ますので、それを切るためにツル返しをしました。10月の後半に収穫をしようと思います。